

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SD INPRES 4 TOILI
Kelas / Semester : III (Tiga) / 2 (Dua)
Tema 7 : Perkembangan Teknologi
Sub Tema 1 : Perkembangan Teknologi Pangan
Muatan Pelajaran : Bahasa Indonesia
Pembelajaran ke : 4 (Empat)
Alokasi waktu : 30 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan membaca teks "Pengolahan Singkong" siswa dapat mengenal berbagai macam makanan berbahan dasar singkong dengan baik.
2. Dengan mengamati teks bacaan, siswa dapat menemukan jenis-jenis produk yang dihasilkan teknologi produksi pangan yang dibaca.
3. Dengan mengidentifikasi kalimat utama dari tiap paragraf, siswa dapat menguraikan isi teks bacaan dalam bentuk ringkasan dengan baik.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Membuka pelajaran dengan pembacaan doa (Orientasi)2. Mengaitkan materi yang telah dipelajari dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	5 menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">• Siswa mengamati isi teks bacaan yang berkaitan dengan jenis-jenis makanan.• Siswa menuliskan ringkasan dari teks yang telah dibaca.• Siswa menceritakan kembali isi bacaan dengan kalimatnya sendiri secara bergantian dengan percaya diri. Guru melakukan penilaian kemampuan siswa bercerita. (HOTS)	20 menit
Kegiatan Penutup	<p>Peserta Didik :</p> <ul style="list-style-type: none">➢ Membuat rangkuman dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan. <p>Guru :</p> <ul style="list-style-type: none">➢ Memeriksa hasil kerja siswa.➢ Mengumumkan hasil kerja siswa, siswa yang mendapat nilai baik diberikan pujian➢ Menutup pelajaran dengan menyimpulkan materi dan diakhiri dengan doa	5 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dilakukan dengan pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian.

Kerjasama dengan orang tua, siswa dirumah dibantu oleh orang tua membuat kripik singkong

Minakarya, 12 April 2021
Guru Kelas 3

ZAITUN S.Pd MM
NIP. 19650628 198611 1 001